

Entscheidungsspiel und Sportfest des SV Germania Brück-Dreis 1950 e. V.

„Großes Treiben Ende Mai und Ende Juni auf unserer Sportanlage“

Ein besonderes Ereignis ergab sich im Mai, aus erfolgreichem Fußball in der Kreisliga B1 zum Saisonende 2023. Die SG Walsdorf und der SV Ulmen standen am Ende der Spielzeit punktgleich an der Tabellenspitze. Ein Entscheidungsspiel um den Aufstieg in die Kreisliga A musste her. Der Fußballverband Rheinland und die Kreissachbearbeiter Eifel waren der Meinung, dass unsere Sportanlage in Dreis-Brück ein geeigneter Ort wäre, um dieses Spiel auszutragen. Nach kurzer Überlegung sagten wir zu und begannen mit der Planung.

Was das zu bedeuten hatte, war uns zu diesem Zeitpunkt noch nicht ganz klar. Die üblichen Vorkehrungen wie Rasen- und Hangmähen, den Besen schwingen und die Versorgung sicherzustellen, sollten hier in erster Instanz das kleinste Problem sein. Nun ja, die sozialen Netzwerke tun in der heutigen Zeit, was sie tun sollen und es war relativ schnell klar, dass hier eine wahre Ausnahmeveranstaltung auf uns wartete.

Nach erfolgreicher Planung und Rekrutierung unserer immer treuen Helfer konnte der Sonntag (28. Mai) kommen. An diesem Tag konnten wir bei strahlendem Sonnenschein und bestem Fußballwetter 800 Zuschauer auf unserer tollen Sportanlage in der Gemeinde begrüßen.

So etwas hatten wir bis dahin auch noch nicht erlebt.

Eine unheimlich tolle und erfolgreiche Veranstaltung, die uns auch von allen Beteiligten und Zuschauern an diesem Tag bestätigt wurde. Zitieren möchten wir hier gerne noch die Aussage des SG-Vorsitzenden der SG Walsdorf, die das Entscheidungsspiel für sich entscheiden konnten und somit in der laufenden Saison in der Kreisliga A spielen werden.

Hierzu unseren Glückwunsch.

Zitat: „Ich möchte es aber auch nicht versäumen, mich beim SV Germania Brück-Dreis für die grandiose Vorbereitung und Durchführung des Entscheidungsspiels zu bedanken. Das war schon große Klasse. Chapeau !“

(Quelle: Vereinszeitung der SG Walsdorf)

Bedanken möchten auch wir uns! Für die zahlreichen Helfer bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung. Für die Zeit, die hier wieder einmal ehrenamtlich zur Verfügung gestellt wurde. Unser besonderer Dank gilt natürlich der Ortsgemeinde Dreis-Brück für die Unterstützung, unserem langjährigen Sponsor der „Nürburg Quelle“ für die immer grandiose Unterstützung und der freiwillige Feuerwehr Dreis-Brück, die uns mit einem Park- und Leitkonzept und zahlreichen Helfern hier sehr unterstützen konnte und jederzeit „Herr der Lage“ war.

DANKE !!!

Aber weiter geht's ... „Nach der Veranstaltung ist vor der Veranstaltung“

Das diesjährige Sportfest im Juni 2023 stand vor der Tür und war auch ziemlich schnell wieder mit Präsenz und Einsatz in allen Köpfen verankert.

Mittlerweile traditionell starteten wir am Freitagabend in unser Sportfest mit dem großen AH-Kleinfeldturnier um dem begehrten Wanderpokal. Organisatorisch und stimmungsgewaltig wurde das Turnier mit 10 AH-Mannschaften, durch Helmut Mathey organisiert und durchgeführt. Bei bestem Fußball Wetter konnte sich am Ende die AH-Mannschaft des TuS 05 Daun durchsetzen und den Wanderpokal für 1 Jahr mit in die Kreisstadt entführen. Im Anschluss konnte der Abend mit gemütlichem Beisammensein unter alten Fußballkollegen ausklingen.

Ab dem Samstagnachmittag standen die Abteilungen, außerhalb des Fußballs, im Fokus. Eine geführte Wanderung der Wandergruppe startete ab der Sportanlage unter der Leitung von Gundolf Schmitz und Helmut Sicken. Ein Steel-Dart-Turnier startete im Vereinsheim unter der Leitung von Peter Zapp. Ebenso startete eine geführte Mountainbike-Tour unter der Leitung von Manfred Wölwer. Erstmals konnten wir auch die „Bewegungsschule Kim Radner“ begrüßen, der am Nachmittag einen Movement Parkour für Kinder durchführte. Allen beteiligten gilt unser Dank für die Organisation und die Durchführung.

Um 18:00 Uhr rollte noch einmal der Ball. Die erstmalige Auflage des „El Clásico“ stand auf dem Programm. Ein „Mix-Fußballspiel“ der Ortsgemeinden Dreis gegen Brück. Unabhängig vom Ergebnis hatten wohl alle Beteiligten und auch die Zuschauer hier ihren Spaß. Zahlreiche aktive und ehemalige „Hochkaräter“ konnten hier noch einmal bei der Ballbehandlung bewundert werden. Verletzungsfrei ging es im Anschluss zum gemütlichen Teil über. Tolle Leistung und ein großer Spaßfaktor von allen!

DJ Laui legte am Abend wieder im Festzelt auf und der Samstag konnte in gemüthlicher Atmosphäre gefeiert werden.

Am Sonntag starteten wir mit einem 7-Schräm-Turnier in den Frühschoppen. Wieder unter der Leitung von Peter Zapp. Durch einen späteren Startzeitpunkt durften wir hier auch ein paar Teilnehmer mehr begrüßen. Im weiteren Verlauf gab es Kaffee und Kuchen, was ohne die großzügigen Kuchenspenden und freundlichen Verkäuferinnen nicht möglich gewesen wäre.

Unsere Dorfolympiade, der ansässigen Vereine aus der Gemeinde und Umgebung, bildete wiederum den Abschluss unseres diesjährigen Sportfestes 2023.

Aus allen teilnehmenden Vereinen, die alle Geschicklichkeitsspiele hervorragend meisterten, kristallisierte sich am Ende der „ASV Oberehe“ als Gewinner des Wanderpokals heraus.

Zu erwähnen wäre noch, dass die Olympiade bei strahlendem Sonnenschein und knallender Hitze durch alle beteiligten gut überstanden wurde.

Abschließend bleibt wie immer zu sagen, dass eine erfolgreiche Umsetzung solcher Veranstaltungen nur in gemeinsamer Aktivität aller Vorstands- und Vereinsmitglieder, freiwilligen Helfer, Unterstützer und Sponsoren durchgeführt werden kann. Für die Unterstützung bei sämtlichen Arbeiten im Vorfeld, der Aufbau, der Abbau, beim Verkauf von Waffeln und Kuchen, bei eingeteilten Diensten, gilt unser Dank.

Der tägliche Einsatz unseres Sponsors „Lenarz Food“ im Rahmen der Verpflegung und die wiederum unkomplizierte Unterstützung unseres Sponsors „Nürburg Quelle“ gilt unser besonderer Dank.

Der Vorstand des SV Germania Brück-Dreis 1950 e.V.
SAGT DANKE !!!